



J. BENABAL E HIJOS SERVICIOS INTEGRALES, S.L.

es una empresa que acredita **más de 30 años de experiencia** en el sector de la construcción y los servicios auxiliares a la industria.

Especializada en la prestación de servicios a la industria cementera, cuenta con un específico parque de maquinaria y unos recursos humanos versátiles y experimentados que le permiten ejercer estas actividades con garantías de **calidad, rapidez de respuesta y flexibilidad.**

Ubicada en Alcalá d Guadaira (Sevilla), dispone de **25.000 metros cuadrados de instalaciones**, entre las que se incluyen diversos almacenes cubiertos, taller completo de herrería, taller de reparación de maquinaria y vehículos propios, y una planta de recepción, tratamiento, valoración y transferencia de residuos industriales.



CONSTRUCCIÓN Y SERVICIOS AUXILIARES A LA INDUSTRIA

- Limpieza y mantenimiento de instalaciones
- Limpieza de viales con máquinas barredoras
- Tratamiento de derrames y rebosamientos por aspiración
- Demoliciones en Hornos
- Retranqueo de materiales en instalaciones
- Manipulación, carga y descarga de mercancías paletizadas
- Clasificación de bolos de molino
- Desamiantado
- Gestión de residuos



Pol. Ind. Cuchipanda, nº 3
(Junto a planta de hormigón)
41500 ALCALÁ DE GUADAIRA (SEVILLA)

T: 954 102 165 / M: 647 674 117

j.benabalahijos@hotmail.com
www.jbenabalahijos.com

SERVICIOS

LIMPIEZA Y MANTENIMIENTO DE INSTALACIONES



Limpieza manual y mecánica de todo tipo de industriales, para lo que cuenta con personal especializado, dumpers y mini-palas cargadoras para la remoción de residuos obtenidos.

Este servicio abarca también el mantenimiento de edificios en el que pueden intervenir oficios como albañiles, pintores, electricistas, fontaneros e instaladores de aire acondicionado.

Además, como fruto de nuestra experiencia en el campo de la construcción, podemos acometer cualquier tipo de obra de reformas y de nueva planta, por complejas que sean.

LIMPIEZA DE VIALES CON MÁQUINAS BARREDORAS



Limpieza de viales, zonas de aparcamiento y otras instalaciones de exteriores, mediante el empleo de máquinas barredoras de última generación autopropulsadas por motor de gasoil, equipadas con bomba de absorción y gran capacidad de carga, incluye operador especializado.

TRATAMIENTOS DE DERRAME Y REBOSAMIENTOS POR ASPIRACION



Servicio de aspiración industrial de residuos sólidos mediante aspiradoras montadas sobre camiones, con bombas de vacío de 8000 m³/hora de caudal de aire aspirado y depresión de hasta 800 md. Cuenta con Cuba contenedor de 12 m³ de capacidad, con vaciado por sistema de soplado automático y posibilidad de operar con mangueras de 100, 125 y 150 mm de diámetro, hasta una longitud de 100 metros.

DEMOLICIONES EN HORNO



Servicio especializado de demolición de revestimiento interior en tubos de hornos de cemento, realizado con maquinaria avanzada compuesta por retroexcavador sobre cadenas de diversos tamaños, equipadas con martillo hidráulico picador, y mini-pala cargadora sobre ruedas para la evacuación por escobilla de materiales resultantes de la demolición.

RETRANQUEO DE MATERIALES EN INSTALACIONES



Servicio de retranqueo de materiales (materias primas, clinker, etc.) situados en el interior de las instalaciones, mediante el empleo de Pala Cargadora sobre ruedas CAT-980 y cabezas tractoras de camiones con remolques basculantes, incluyendo operadores especializados.

CLASIFICACIÓN DE BOLOS DE MOLINO



Servicio de clasificación automatizada de bolos de molinos por diámetros que oscilan entre 15 y 90 mm, incluyendo la separación previa de residuos en polvo y chatarra indeseada, utilizando para ello un equipo formado por tolva de recepción, cilindro de limpieza y varios cilindros de clasificación, montados en interior de contenedor transportado sobre remolque de tres ejes.

El proceso comienza con la alimentación de tolva con bolos mezclados procedentes de la descarga de los molinos, mediante el empleo de mini-pala cargadora. Continúa con el material cargado pasando por el cilindro de limpieza que separa residuos indeseados como polvo, chatarra y otras impurezas, para seguidamente pasar por los cilindros de clasificación que separa los bolos por diámetros y los envasan en sacas de polipropileno, que una vez llenas son pesadas y etiquetadas.

MANIPULACIÓN, CARGA Y DESCARGA DE MERCANCIAS PALETIZADAS



Servicio de manipulación, carga y/o descarga de todo tipo de mercancía paletizada, mediante el empleo de carretillas elevadoras de doble palé lineal, con capacidad de 8 Tm, incluyendo operadores especializados.

OTROS SERVICIOS: DESAMANTADO



Servicio de desmontaje de placas de uralita ubicadas en cualquier superficie, que incluye la confección el preceptivo Plan de Trabajo y la correcta gestión del residuo hasta su entrega a vertedero controlado. Toda la actividad se realiza mediante un procedimiento metódico que se corresponde con lo dispuesto en el Real Decreto 396/2006, de 31 de marzo, que establece las disposiciones mínimas de seguridad y salud aplicables a los procesos legales de desamiantado, y al resto de disposiciones legales vigentes para la correcta gestión de residuos tóxicos y peligrosos.

OTROS SERVICIOS: GESTIÓN DE RESIDUOS



Servicio de recogida, transporte, tratamiento, valorización y/o eliminación de residuos peligrosos y no peligrosos, para lo que cuenta con las autorizaciones legales pertinentes. Incluye la elaboración del soporte documental exigible para acreditar en todo momento la trazabilidad del residuo gestionado.